

The Memories

Die Solinger Rock- und Beatband „The Memories“, bestehend seit 1968, ist wahrlich eine Rarität.

Seit nunmehr 57 Jahren sind die Memories nicht nur in Solingen, sondern auch weit über die Stadtgrenze bekannt und beliebt, bei den Fans der älteren Generation, die den Rock und Beat noch live miterlebt haben, aber auch bei jungen Fans, die diese Musik für sich gefunden haben und sich dafür begeistern.

Der Name „Memories“ ist auch Programm der Band, denn die Musik weckt Erinnerungen an große Bands und Interpreten, ebenso an persönliche Erlebnisse aus der guten, wilden Zeit des Rock & Roll und Beat der 50er-, 60er und 70er Jahre.

Wenn die Musikerinnen und Musiker die Hits von Elvis, Chuck Berry, Wanda Jackson, Roy Orbison, Cliff Richard, den Beatles, den Rolling Stones, CCR, Spencer Davis Group, Abba, Barry Ryan, John Miles und vielen anderen Interpreten von damals spielen, hält es das Publikum nicht mehr auf den Sitzen. Sie stürmen die Tanzfläche und singen aus voller Kehle mit. So schwappen die gute Stimmung und Spielfreude der Musiker schnell auf den ganzen Saal über.

Die Mitglieder der Band heute kommen aus verschiedenen Jahrgängen, vom 75-jährigen Mitbegründer bis zur jüngsten Sängerin. Allen gemeinsam sind der Spaß und die Lust an dieser Musik, die im Originalsound der damaligen Zeit interpretiert wird.

Da mittlerweile auch die Musik der 80er Jahre schon zu den Oldies gerechnet werden kann, spielt die Band auch einige Hits aus dieser Zeit, z.B. von Tina Turner, Katrina and The Waves, Robbie Williams, um nur einige zu nennen.
